

Erfurter Allgemeine

21. Juli 1993

Spielplatz ist in Sicht

Urbicher Grundschulfest fand begeistertes Echo

URBICH. Ein buntes Treiben herrschte am Sonnabend auf dem Hof der Regelschule Urbich. Über 100 Kinder der Klassen eins bis vier erfreuten sich an Spaß und Spiel bei ihrem von der Elternvertretung organisierten Grundschulfest. Eine besondere Attraktion war das Puppentheater. Zwei Schauspieler aus dem „Waidspeicher“ führten den Schülern das Märchen „Schneewittchen“ vor. Aber auch sonst ging es bei herrlichem Sonnenschein rund. Da konnte Tischtennis gespielt und Keyboards ausprobiert werden. Ein Schminkwettbewerb für die kleinen Damen fand auch statt. Der Höhepunkt des Spektakels war allerdings die Prämierung der besten Hüte, denn jeder Gast sollte sich mit einer lustigen Kopfbedeckung schmücken. Nachdem die Jury lange gerätselt hatte, kürte sie schließlich Anika Baumgarten vor Doreen Hamann, Lucas Tolf und Sabrina Thron zur Siegerin. Bei der Tombola war am Ende jeder ein Gewinner, denn alle erhielten für ihr Los ein Präsent. Einen schmackhaften Ausklang der Veranstaltung gab es nicht nur in kulinarischer Hinsicht bei Bratwurst und Brause oder Kaffee und Kuchen. Denn die Gemeinden Bübleben/Urbich, Niedernissa/Windschholzhäuser, Linderbach/Azmannsdorf und Mönchenholzhausen spendeten je 500 DM für den vorgesehenen neuen Spielplatz in der Grundschule.

Marco ALLES